
 佐世保高専同窓会 福岡支部平成２２年度総会報告  

昨年１１月に、初めて佐世保以外の会場（福岡市 博多八仙閣）で総会が開催され、盛会で終了しました。 

これを受けて、福岡支部では、“福岡における佐世保高専のネットワークを強化しよう”という思いを込めて、福岡支

部総会を開催しました。 

１１月１３日（土）、冷泉閣ホテル川端にて、同窓生３４名、本部２名、来賓２名、合計３８名が参集され、盛会で

終了しました。 

 

【福岡支部 総会】 

 

一．福岡支部開設の主旨、方針 

冨田支部長より、福岡支部開設の主旨及び方針について、報告が行われました。 

［福岡支部会員とは、居住を問わず福岡支部開催の行事に参加する佐世保高専関係者］ 

   ・役員紹介 

     支部長 冨田暁（１期機械）、副支部長 福田一男（７期化学） 

     幹事  坂本広喜（２期機械）、森永義博（３期電気）、大嶽勝則（４期電気）、鶴田和壽（７期機械） 

山口敏則（９期化学）、飯笹和彦（１２期機械）、高崎文弘（１２期機械） 

福田昭彦（１３期機械）、松尾祥悟（２０期機械）北口功幸（２０期機械） 

山口産興（２２期機械）、高岸秀康（２４期化学）、石原綾子（２９期制御） 

   ・会計報告（平成21年6月～平成 22年 10月） 

     冨田支部長より、報告が行われました。 

   ・活動計画 

     現在企画中のゴルフコンペ（平成 23年春予定）を紹介。 

  各内容とも質疑応答を経て、参加者の賛同を得ました。 

 

一．意見交換 

   佐世保高専ゴルフ同好会の提案が行われました。その結果、木室和孝（１期電気）氏が部長で、参加希望者 

  が募られました 

 

一．同窓会本部からの報告 

   同窓会本部 馬場副会長より、１１／２７（土）実施予定の報告が行われました。   

 

【母校の近況報告】 

佐世保高専 機械工学科長 福田孝之先生（１２期機械）より、卒業生の就職・進学先、佐世保高専５０周年記念事業

計画等について、報告が行われました。 

 

【起業体験報告】 

ダイヤマシナリーサービス㈱ 代表取締役 久保川保則氏（３期機械）より、起業するに至った経緯や経営、あるいは

組織を動かすこと等について、ご自身の体験を基に、大変貴重な講演が行われました。 

 

〔来賓のご紹介〕 

佐世保高専 元学校長 青木和男先生 

佐世保高専 前学校長 井上雅弘先生 

  ［総会の会計報告］ 

 

 

 

 

 

                     残金 ４６，０００円は支部会計に繰り入れさせていただきます。 

 

福岡支部 支部長 冨田 暁（１期機械） 

以上 

収入 支出 

会費（３６名） 180,000  懇親会費用 144,000  

志 10,000     

計 190,000  計 144,000  
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